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РЕШЕНИЯ
XVIII КОНФЕРЕНЦИИ ВКП(б)— 

В ОСНОВУ РАБОТЫ
крупных узлах нашей доро- 

У^тоялись партийные собра* 
ч . С глубоким вниманием, с 

■твои ответственности обсуж- 
коммунисты доклад тов.

.денкова и решения XVIII кон
ференции «О задачах партийных 

организаций в области промыш- 
• ности и транспорта». Прения 

азали полное единодушие ком- 
аистов с решениями XVIII 

.союзной партийной конферен-
I.

Большинство партийных собра- 
прошло на высоком идейно

го литическом уровне. В атмосфе- 
силоченности, деловитости, 

большевистской критики и само- 
. тики коммунисты вскрывали 

ьезные недостатки в работе 
оей парторганизации и вноси- 

конкретные предложения по 
.ранению этих недостатков. 

Со ершенно правильно указали 
на то, что недостатки, имею- 

о еся на том или ином участке, 
мешают нормальной работе всей 
дороги.

Иаша дорога уже продолжи- 
:ьное время работает неудов- 

г.-творительно. План погрузки и 
грузки из месяца в месяц не 
•юлняется. График отправле- 
: и проследования поездов си-

■ матически срывается. Вслед- 
■вие разболтанности трудовой и 

: осударственной дисциплины поч*
< Саждый день на дороге допу-

■ ются брак и аварии в работе.
результат того, что рудовод;

■ли местных партийных ортани- 
; тций, политотделы отделяй не 
.снимались вплотную вош чмн 

р.чнепорта, не вникали в суще
ство экономики производства.
годе всего они занимались за* 

■?, . шиванием докладов, а о про- 
иирке исполнения принятых ре* 

ний забывали. Что" можно ска-
■ ь в таком случае, например, 

. -екретаре узлового парткома 
. нции Егоршино тов. Еремееве?

Не раз он заслушивал на заседа
ла бюро доклады о работе па

рь шовного, вагонного депо, стан- 
01 и дистанции. В связи с этим 

принимались решения. Тов. Ере- 
11 ев «лично» бывает на произ-

■ ■ дственных участках. Но как 
. полняются принятые решения,
ак устраняются отмеченные не- 

, ■ татки — его это не интере-
■ Не случайно поэтому, что 
гчже мосле XVIII партийной 

ференции, не удосужился по
лом лье я с положением дел на 

предприятиях язла. Между тем 
в работе иарти’тмх • рганизаций 

х участков имеются серьезные 
■•достатки. 'Руководство вообще, 

незнание существа дела на про- 
одстве, верх-.- (ядство в во- 
>сах экономики - вот чем ха

рактерна деятельность тов. Ере
меева.

VIII конференция ВКП(б) в
■ в( их решениях требует немед-

ше■«ликвидировать безучаст
ное й отношение парторганизаций 

■■«стоянию промышленности и 
; Депорта и решительно по

Завтра приступают к работе единые смены
Согласно приказу начальника 

дороги с 1 марта на дороге 
■ дут работать единые смены. В 

единую4- смену входят работники, 
■■ лианные с движением поездов, 
:г чиная от дежурного по управ- 

: 1ИЮ ДОРОГИ, ДИСПвТЧврОВ ОТДО- 
чений, дежурных по станции и 
кончая стрелочниками, работаю
щими в той или иной смене. В 
единую смену включаются также 
шжурные по депо, старшие

Год издания 8-9 
Цена 10 коп.

вернуть внимание парторганиза
ций в сторону максимальной 
заботы о нуждах и интересах 
промышленности и транспорта». 
Большевистский принцип руко
водства хозяйством несовме
стим с верхоглядством, он пред
полагает проникновение в глубь 
технологии, знание экономики и 
финансов производства. Такого 
именно делового руководства тре* 
бует партия от всех партийных 
и хозяйственных руководителей.

Большое внимание уделялось 
на партсобраниях вопросам чи
стоты на производстве и куль
туры в работе. И это не случай
но. Ибо на многих участках на
шей дороги царит грязь, бес
культурье. Взять хотя бы депо 
Камышлов. Чтобы очистить трак
ционные пути, депо и вывезти 
оттуда грязь, требуется около 80 
вагонов. Но этим делом пока ни
кто не занимается. «Средств 
нет», — вот чем привыкли здесь 
оправдывать бескультурье и не
ряшливость в вопросах производ
ства. Такие руководители не по
нимают, что грязь—неизбежный 
спутник брака в работе. Партий
ные и хозяйственные организа- 
цйи обязаны повести решитель* 
ную борьбу за чистоту, за наве
дение большевистского порядка 
на предприятиях с тем, чтобы 
создать все условия для повы
шения производительности труда.

Одна из важнейших задач парт- 
| рсанизапий нашей дороги • _ — 

1 это работа с людьми. -XVIII 
I нфереяция ВКП(б) со всей рез
костью поставила вопрос об изу
чении кадров, их правильной рас* 
становке. Чего стоит такой под
ход к подбору кадров, когда, на
пример, на Свердловском вагон
ном участке за последний один 
год в цехе поездных вагонных 
мастеров сменилось 4 начальни
ка. Об’ясняется это не чем иным, 
как несерьезным отношением к 
подбору кадров. Здесь при реше
нии этого важнейшего вопроса 
забывали, что необходимо исхо* 
дить из деловых качеств выдви
гаемого работника.

Постоянно изучать кадры, пра
вильно расставить их—это важ
нейшая часть партийной работы. 
Людей, не способных на живое 
дело, болтунов надо отстранять 
от руководства, смелее выдвигая 
на руководящие посты партий
ных и непартийных большевиков, 
способных драться за выполне* 
ние директив партии и прави
тельства.

Всесоюзная партийная конфе
ренция подвела итоги работы и в 
своих решениях дала боевую 
программу строительства комму
низма в нашей стране. Партий
ные организации и политотделы 
отделений должны решения XVIII 
конференции положить в основу 
своей работы и мобилизовать 
всех железнодорожников на рабо
ту по графику, на ежедневное 
выполнение плана.

осмотрщики смен и диспетчеры 
паровозных отделений.

Основная цель этого—добиться 
слаженности в работе, положить 
конец переброске людей из сме
ны в смену, от одного командира 
к другому.

Первая единая смена присту
пит к своей работе с 18 часов 
28 февраля. Дежурными распоря
дительного отдела службы дви- 

I ...ейия в этот день будут тт. Пал- 
I кин и Акишина.

25 февраля в Большом Кремлев
ском дворце Открылась Восьмая 
Сессия Верховного Совета СССР 
1-го созыва. В 14 часов под пред
седательством Председателя Со
вета Союза депутата Андреева 
началось заседание Совета Сою
за и в 16 часов под председа
тельством Председателя Совета 
Национальностей депутата Швер
ника — заседание Совета Нацио
нальностей.

На Сессии присутствуют стаха
новцы московских фабрик и за
водов, представители Красной Ар
мии и интеллигенция, чины ди
пломатического корпуса, предста
вители советской и иностранной 
прессы. В ложах — члены Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
и правительства. Их появление 
на обоих заседаниях было встре
чено овацией депутатов и гостей.

На заседании Совета Союза с 
докладом выступил председатель 
Мандатной Комиссии Совета Сою
за депутат Щербаков. Он сооб
щил, что выборы депутатов в Со
вет Союза, проведенные в Литов
ской ССР, Латвийской ССР, Эстон
ской ССР, Молдавской ССР, Из
маильской и Черновицкой обла
стях УССР, а также в отдельных 
избирательных округах других 
союзных республик прошли при 
исключительно высокой полити
ческой активности трудящихся. 
В выборах в Совет Союза по всем 
117 избирательным округам при
няло участие 98,69 проц, общего 
числа избирателей. За кандида
тов блока коммунистов и беспар
тийных голосовало 98,93 проц, от 
общего количества избирателей, 
участвовавших в голосовании. Де
путат Щербаков огласил данные 
о составе депутатов Совета Сою
за, избранных от новых союзных 
республик и областей и по от
дельным избирательным округам 
других союзных республик. Сре
ди депутатов — 44 рабочих, 31 
крестьянин, 42 служащих.

По предложению депутата Ни
китина Совет Союза единогласно 
утвердил доклад Мандатной Ко
миссии о признании правильными 
полномочий депутатов Сове иг Со-

Дневник о работе Сессии за
Тов. Зверев говорит, что пред-1 

ложенный на утверждение Сессии 
государственный бюджет Союза 
ССР на 1941 год составлен в пол
ном соответствии с планом раз
вития народного хозяйства и при
зван обеспечить необходимыми 
средствами дальнейшее хозяй
ственное, культурное и оборонное 
строительство Советского Союза.

Хозяйственная и военная мощь 
Советского Союза выросла и укре
пилась, расширились его грани
цы. Наше социалистическое госу
дарство стало могучим Союзом 16 
советских социалистических рес
публик. Советский народ, руково
димый партией Ленина—Сталина, 
уверенно идет к коммунизму. Все
ми своими успехами он обязан 
гениальному учителю и вождю на
родов—нашему великому Сталину!

Эти слова вызывают в зале 
мощную овацию в честь товарища 
Сталина. Все встают.

— Государственный бюджет на 
1941 год, — говорит тов. Зверев, 
—правительство представляет на 
утверждение Сессии в сумме 
216.200 млн. рублей по доходам и 
215.400 млн. рублей по расходам, 
с превышением доходов над рас
ходами на 788 млн. рублей.

По сравнению с 1940 годом дохо
ды государственного бюджета 
СССР возрастают на 38.100 млн. 
рублей или на 21,4 проц. Такой 
значительный прирост доходов об
разуется, главным образом, за 
счет увеличения поступлений от 
социалистического хозяйства, в 
соответствии с ростом производ
ства и снижением себестоимости 
продукции.

Эти доходы составляют 72 проц, 
из всех доходов государственного 
бюджета.

Тов. Зверев докладывает далее 
о представленных на утвержде
ние Сессии Верховного Совета 
СССР проекте изменения Закона 
о подоходном налоге с колхозни
ков и проекте поправок к Закону 

I о сельскохозяйственном налоге с 
I колхозников и единоличных хо- 
1 зяйств. 

юза, избранных по всем избира
тельным округам Молдавской 
ССР, Измаильской и Черновицкой 
областей Украинской ССР, Ли
товской ССР, Латвийской ССР, 
Эстонской ССР и по отдель
ным избирательным округам дру* 
гих союзных республик.

С докладом Мандатной Комис
сии Совета Национальностей на 
заседании Совета Национально
стей выступил депутат Бурми- 
стенко. Докладчик сообщил, что 
по всем 124 избирательным окру
гам Молдавской ССР, Черновиц
кой и Измаильской областей 
УССР, Литовской ССР, Латвий
ской ССР и Эстонской ССР, а так
же по отдельным избирательным 
округам других союзных респуб
лик в Совет Национальностей из
браны кандидаты блока коммуни
стов и беспартийных. Всего по 
этим избирательным округам в 
выборах депутатов Совета Нацио
нальностей участвовало 97,01 
проц, избирателей. За кандидатов 
блока коммунистов и беспартий
ных голосовало 97,94 проц, обще
го числа избирателей, принявших 
участие в голосовании. Результа
ты голосования свидетельствуют 
о том, что за сравнительно ко
роткий срок все трудящиеся этих 
республик и областей об’едини- 
лись под знаменем советской вла
сти. Среди депутатов Совета На
циональностей, избранных от 
Молдавской ССР — 17 молдаван, 
4 русских, 3 украинца, 1 цыган. 
Среди депутатов, избранных от 
Литовской ССР — 22 литовца, 2 
белоруса, 1 еврей. Среди депута
тов, избранных от Латвийской 
ССР — 23 латыша, 1 русский, 1 
поляк. Среди депутатов, избран
ных от Эстонской ССР—23 эстон
ца, 2 русских. Национальный со
став вновь избранных депутатов 
олицетворяет собой сталинское 
содружество народов.

Бурными аплодисментами депу
таты Верховного Совета СССР вы
ражали свое удовлетворение бле
стящей победой могучего сталин
ского блока коммунистов и бес
партийных на выборах депутатов 
Верховного Совета в новых сс-вег-

На 1941 ’г. доходы от налогов с 
населения и от подоходного нало
га с колхозов запроектированы в 
сумме 14 млрд. руб.

В целях покрытия возросших 
расходов на усиление обороны на
шей родины в связи с обострени
ем международной обстановки, 
считаю необходимым, чтобы подо
ходный налог с колхозов и сель
скохозяйственный налог с колхоз
ников и единоличных крестьян
ских хозяйств был несколько уве
личен.

На утверждение Сессии Верхов
ного Совета СССР представлен 
проект изменения Закона о подо
ходном налоге с колхозов и проект 
поправок к Закону о сельскохо
зяйственном налоге с колхозников 
и единоличных крестьянских хо
зяйств.

По существующему Закону кол
хозы уплачивают подоходный на
лог в размере 3 проц., а товари
щества по совместной обработке 
земли — в размере 4 проц, со 
всего валового дохода. В облагае
мый доход колхозов включаются 
суммы, полученные ими за продук
цию, сдаваемую в порядке обяза
тельных поставок, госзакупок, 
контрактации, и за продукцию, 
реализуемую на колхозном рынке; 
в него включаются также стои
мость продукции, распределяемой 
по трудодням, натуральные и де
нежные оплаты за работы МТС, 
стоимость продукции, идущей на 
корм скоту и на другие нужды 
колхозов. Все это облагается оди
наковой ставкой.

Такой порядок обложения уста
рел и мало .способствует дальней
шему развитию колхозного обще
ственного хозяйства, в частности 
развитию общественных колхоз
ных животноводческих ферм.

Проектом нового Закона о подо
ходном налоге с колхозов наме
чается освободить от обложения 
продукцию, сдаваемую государ
ству в порядке обязательных по
ставок и используемую на фураж 
для животноводческих ферм. Из 
облагаемого дохода исключаются 

скпх республиках и областях. На 
этих выборах трудящиеся еще 
раз продемонстрировали свое без
граничное доверие и преданность 
партии большевиков, делу Ленина 
— Сталина, советскому прави
тельству, вождю и учителю тру
дящихся товарищу Сталину.

По предложению депутата 
Алиева Совет Национальностей 
принимает постановление — ут
вердить доклад Мандатной Комис
сии о признании правильными 
полномочий депутатов Совета На
циональностей, избранных повеем 
избирательным округам Молдав
ской ССР, Измаильской и Черно
вицкой областей Украинской ССР, 
Литовской ССР, Латвийской ССР, 
Эстонской ССР и по отдельным 
избирательным округам других 
союзных республик.

Обе палаты единогласно поста
новили включить в порядок дня 
Восьмой Сессии Верховного Сове
та СССР следующие вопросы:

1. Утверждение государственно
го бюджета СССР на 1941 год и 
утверждение отчета об исполне
нии государственного бюджета 
СССР за 1939 год.

2. Об утверждении Указов Пре
зидиума Верховного Совета СССР, 
принятых в период между сес
сиями и подлежащих утвержде
нию Верховного Совета СССР.

Вечером открылось совместное 
заседание Совета Союза и Совета 
Национальностей.

Появление в ложах руководите
лей партии и правительства во 
главе с товарищем Сталиным де
путаты и гости встречают востор
женной овацией в честь товарища 
Сталина. Все встают. На различ
ных языках народов СССР в зале 
раздаются возгласы приветствий: 
Да здравствует товарищ Сталин!», 
«Ура — великому Сталину!»

Сессия переходит к рассмотре
нию первого вопроса порядка дня 
—утверждению государственного 
бюджета СССР на 1941 год и ут
верждению отчета об исполнении 
государственного бюджета СССР 
за 1939 год. С докладом высту 
пил, встреченный аплодисменты 
Народный Комиссар Фигне 
СССР тов. Зверев.

25 февраля
I также натуральные ч денежные 
! платежи колхозов за работ .

Устанавливаются, далее, раз- 
I личные ставки на ..; по отделы 
! ным видам доходов, получаемых 
колхозами. Доходы от продажи 
продукции государству в порядке 
госзакупок, контрактации, а так
же продукции, идущей на произ
водственные затраты'’’ колхозов 
(кроме фуража), имеется в виду 
облагать в размере 4 проц., 
остальные доходы — в размере 8 
проц.

По Закону о сельскохозяйствен
ном налоге от 1 сентября 1939 г. 
доходы от личного подсобного хо
зяйства колхозников, а также до
ходы единоличных крестьянских 
хозяйств, определяются по нор
мам доходности. Эти нормы были 
установлены, исходя из уровня 
цен на колхозном рынке в 1937— 
1938 гг. Сейчас нормы доходности 
и ставки налога устарели, потому 
что доходы колхозников и едино
личников от продажи продуктов 
сельского хозяйства значительно 
выросли. Поэтому предлагается 
внести изменения в нормы до
ходности и в действующие ставки 
сельхозналога.

'Предлагаемые изменения норм 
доходности и ставок сельхознало
га не распространяются на запад
ные области Украинской и Бело
русской ССР, на новые районы 
Молдавской ССР, а также на Ли
товскую, Латвийскую и Эстон
скую ССР.

Говоря о задачах на 1941 год в 
области государственных займов, 
сберегательного дела и государ
ственного страхования, тов. Зве
рев отмечает необходимость реши
тельного улучшения работы сбе
регательных касс и органов госу-' 
дарственного страхования, осо
бенно на селе и в новых совет
ских республиках и областях.

Докладчик подчеркивает, что 
успешное выполнение бюджета 
по доходам неразрывно связано с 
осуществлением решений XVIII

(Окончание на 2 стр.).
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Дневник о работе Сессии 
за 25 февраля 
(Окончание. Начало на 1 стр).

СОРЕВНОВАНИЕ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ 
—★—

Всесоюзной партийной конферен
ции, наметившей конкретную про
грамму дальнейшего развития на
родного хозяйства и указавшей 
пути ликвидации основных недо
статков работы промышленности и 
транспорта.

Затем тов. Зверев переходит к 
расходной части бюджета. Он со
общает, что расходы государствен
ного бюджета СССР на 1941 год 
определены в сумме 215.400 млн. 
рублей против 173.300 млн. руб
лей в 1940 году. На финансирова
ние народного хозяйства ассиг
нуется 72.875 млн. рублей. Осо
бенно большое увеличение ассиг
нований, свыше чем на 40 проц., 
намечено по промышленности и 
транспорту.

Народно-хозяйственный план на 
1941 год предусматривает даль
нейшее развитие и укрепление 
сельского хозяйства. Валовая про
дукция зерновых культур должна 
возрасти и составить около 7.900 
млн. пудов. Расширяется и креп
нет социалистическое животновод
ство. Усиливается техническая ба
за сельского хозяйства. Доклад
чик сообщает, что в 1941 году 
предполагается организовать 387 
новых машинно-тракторных стан
ций, в том числе 115 МТС в при
балтийских союзных республиках. 
На нужды сельского хозяйства по 
государственному бюджету ассиг
нуется 13.500 млн. рублей. Одной 
из серьезнейших задач в области 
сельского хозяйства является по
вышение рентабельности совхозов 
и МТС.

Государственный бюджет СССР 
обеспечивает выполнение расту
щего из года в год плана куль
турного строительства Советского 
Союза. В 1941 году на социаль- 
но-культурные мероприятия ас
сигнуется по бюджету 47.800 млн. 
рублей, т. е. на 6.100 млн. рублей 

-больше, чем в прошлом году. Ас
сигнования на социально-куль
турные мероприятия возрастают 
в 1941 году против 1931 года поч
ти в девять раз.

— Такие темпы роста расходов 
на культуру, — говорит под бур
ные аплодисменты тов. Зверев,— 
возможны только в стране побе

дившего социализма, только в 
стране, которой руководят боль
шевистская партия и великий 
Сталин.

Больше половины всех расходов 
на социально-культурные меро
приятия направляется на нужды 
просвещения. В начальных, непол
ных средних и средних школах 
общего образования в 1941-42 учеб
ном году' будет обучаться 36,2 
млн. человек. В детских садах 
наркоматов будет воспитываться 
1.272 тыс. детей, на 126 тыс. боль
ше, чем в 1940 году.

Крупные средства будут вложе
ны в промышленность и сельское 
хозяйство новых братских рес
публик.

Советский Союз веде! политику 
мира, — говорит тов. Зверев, —но 
он де может не учитывать того, 
что происходит за рубежом. Тре
вожная международная обстанов
ка обязывает всемерно укреплять 
обороноспособность нашей роди
ны. Правительство СССР предла
гает ассигновать на 1941 год по 
государственному бюджету 70.900 
млн. рублей на нужды обороны 
страны и просит Верховный Совет 
СССР утвердить эти ассигнова
ния.

Это предложение вызывает бур
ную, продолжительную овацию. 
Все встают. В течение нескольких 
минут депутаты и гости востор
женно приветствуют вдохновителя 
и организатора великих побед со
циализма товарища Сталина.

В заключение тов. Зверев под
черкивает необходимость исполь
зовать все резервы для перевы
полнения плана доходных поступ
лений в бюджет и бережно расхо
довать средства, чтобы еще боль
ше умножить богатство и усилить 
могущество страны социализма, 
идущей под руководством больше
вистской партии, под руковод
ством великого Сталина вперед, к 
коммунизму.

После окончания доклада тов. 
Зверева председательствующий — 
депутат А. А. Андреев об’являет 
совместное заседание Совета Сою
за и Совета Национальностей за-* 
крытым-

(ТАСС).

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛЛЕКТИВОВ ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫХ ПОЕЗДОВ
Выполняя^ один из пунктов до-1 

говора на социалистическое сорев- [ 
кование с коллективом Кузинско- 
го восстановительного поезда, ра
ботники Дружининского поезда

Успехи диспетчеров 
Тюменского 

отделения
Вступив в социалистическое 

соревнование, диспетчеры тт. Ма- 
ловицкий и Цикарева 24 февраля 
добились новых успехов в орга» 
низации ускоренного продвижения 
вагонопотока. Они дали 100 про
центов проследования поездов/ по 
графику на участке Тюмень — 
Поклевская.

Тов. Яаловицкий выполнил 
участковую скорость на 135 проц., 
сэкономил 637 вагоно-часов. Тов. 
Цикарева обеспечила выполнение 
участковой скорости на 132 про» 
цента и сэкономила 672 вагоно- 

организовали проверку состояния 
пути.

Сейчас, с приближением весны, 
такая проверка путевого хозяй
ства дороги имеет большое зна
чение. А. ЛУЗИН.

часа.
Соревнуясь в этот день с дис

петчерами, машинист т. Казаков 
провел по участку Тюмень — 
Вагай поезд с технической ско» 
ростью 46,7 километра в час при 
норме 31,5. Поезд прибыл в Тю
мень ранее расписания на 4 часа 
30 минут. Машинист тов. Тютняр- 
цев и главный кондуктор тов. 
Шишкин на этом же участке про» 
вели поезд с нагоном 3 часа 40 
минут," выполнив техническую 
скорость на 180 процентов.

ПЕТРОВ, ПАРАШУТИН.

По примеру 
составителя Шалина

24 февраля смена дежурного по 
станции Надеждинский завод тов. 
Гагарина в составе составителя 
тов. Пшеничникова, сцепщиков тт. 
Фирсова, Кагирушкина, машини
стов маневровых паровозов тт. 
Зубарева, Игорева впервые орга
низовала работу по опыту соста
вителя станции Свердловск-сор- 
тировочная тоВ. Шалина.

Составитель тов. Пшеничников, 
работая с двумя паровозами в 
двух маневровых районах, смен
ное задание выполнил на 210,4 
процента.

Работа проходила, под личным 
руководством тов. Шалина, спис- 
чицы станции Свердловск-сорти- 
ровочная тов. Бабайловой.

Смена взяла обязательство за
крепить Первые успехи и добить
ся выполнения задания по форми
рованию поездов на 250 процен
тов.

Фрезеровщик механического цеха паровозного депо Свердловск- 
пассажирокая комсомолец ЛАНСКИХ И. М., дающий высокую 'произво
дительность труда.

Фото А. Зверева (Облфотохроника).

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫПОЛНИЛИ
Готовясь к встрече XVIII Все

союзной партийной конференции, 
работники Тюменского паровозно
го отделения брали ряд обяза» 
тельств. В частности, по водоснаб
жению было решено установить 
сверх плана новую гидроколонку 
на станции Ялуторовск, помочь 
Камышловскому 'паровозному от
делению в ремонте насосов Вор
тингтона, заменить колосниковые 
решетки паровым котлом на во
докачках станций Вагай, Ялу
торовск и Кармак, произвести ра» 
боты по установке оборудования 
для питания антинакипином кот
лов водокачек станций Ялуто
ровск и Вагай и т. д.

По топливному складу обяза» 
тельства сводились к тому, что
бы поднять среднюю производи
тельность труда в бригадах груз
чиков до 150 процентов и расхо
довать на подачу одной тонны

Экономят вагово-часы
Во второй декаде февраля дис

петчерский коллектив Камышлов» 
ского отделения имВет неплохие 
показатели в работе. Например, 
участковая скорость и оборот ва
гона выполнены на 125 процен
тов.

Особенно хорошо работали дис
петчер тов. Токманцев, добивший
ся экономии 2487 вагоно-часов, а 
также диспетчеры тт. Горбунов и 

угля не более одной минуты 
вместо полутора минут по норме.

Свон обязательства работники 
паровозного отделения в основном 
выполнили. Например, смены по
датчиков на складе топлива под» 
няли свою производительность 
труда до 250—300 процентов; рас
ход времени на подачу одной 
тонны угля составил 0,73 мину
ты. Выполнение сменных заданий 
от двух до трех норм дали груз» 
чики тт. Голышманов, Столешни
ков, Леонов, Голан, Скурихин, 
Смирнов, Ушаков, Шестаков.

Но наряду с достижениями 
есть и, недостатки. До сих пор 
еще не выполняются такие основ
ные измерители, как оборот и. 
среднесуточный пробег паровоза, 
а . также график работы парово
зов.

В. НРОХАЛЕВ.

Мокеев. Неплохо работали и 
остальные диспетчеры. Всего они 
сэкономили 18457 вагоночасов.

За это время план погрузки вы
полнен на 115 проц, и выгрузки 
— на ИЗ проц. На первом месте 
идут станции Ощепково (началь
ник тов. Лапшин), и Поклевская 
(начальник тов. Карташев).

Д. ШИХАЛЕЕВ.

Против консерватизма в вопросах 
изобретательства и рационализации
Приехав в Свердловск, знатный 

токарь-многостаночник дороги тов. 
Мальцев зашел к заместителю на
чальника технического отдела инже
неру паровозной службы тов. Коло» 
тыгину посоветоваться по одному 
техническому вопросу. Он ожидал 
хорошего, теплого приема, участия, 
помощи, но через минуту понял, что 
оказался незванным, следовательно, 
не особенно приятным, да и к тому 
же, как ни странно, неизвестным 
гостем...

Оказалось, что т. Колотыгин не 
знал лучшего .стахановца-многоста» 
ночника и рационализатора дороги. 
Однако это его не смутило. Он весь
ма спокойно извлек из стола 
рационализаторское предложение 
тов. Мальцева, находившееся, кстати, 
у него на заключении более 
двух месяцев, и вместо консульта» 
ции пробормотал что-то невнятное: 
«Хотя оно и ценно, но имеется ряд 
неразработанных спорных моментов».

Не поинтересовавшись даже тем, 
как тов. Мальцев добился вышине» 
ния сменного задания на две с лиш
ним тысячи процентов и как он 
работает сейчас, инженер дал по» 
пять (все с тем же невозмутимым 
видом), что разговор окончен. Меж
ду тем тов. Мальцев знал, что ана» 

логичное предложение — (роликовая 
полировка цилиндрических поверхно
стей — применяется в электродепо 
и дает большой экономический 
эффект, но что делать? Разговор 
окончен. Раздосадованный и огорчен, 
ный тов. Мальцев ушел. И это 
далеко не единичный случай.

Начальник паровозной службы 
тов. Ионин за последние два года 
лично не занимался вопросами 'Изо
бретательства и рационализации. Он 
переложил эту работу на своего за- 
меСтителя — начальника технике» 
ского отдела т. Ориенштейна. Одна
ко, сделав это, т. Ионин, как руко
водитель крупнейшего предприятия 
дороги, не создал своему замести
телю условий для работы, возложив 
на него строительство, которое 
службой производится так называ
емым хозяйственным способом. Тон. 
Ориенштейн вследствие этого вы
нужден был важнейшее государ
ственное дело поручить старшему 
инженеру технического отдела тов. 
Першину.

Многократное перепоручение в 
конце концов привело к тому, 
что в службе в настоящее время 
никто не отвечает за работу по 
освоению новой техники, по внедре
нию и обобщению передовых мето»

/

дов работы лучших стахановцев, не 
руководит работой и не оказывает 
действенной помощи техническим 
бюро депо дороги. За прошлый год 
и два месяца этого года /служба не 
организовала ни одной специальной 
лекции, научно-технического докла» 
да, консультации и совещаний с 
изобретателями и рационализаторами.

В прошлом году служба имела, 
считая и перешедшие с 1939 года, 
263 рационализаторских предложе
ния. Из них внедрено 91, отклонено 
68, принято для внедрения 41, в 
стадии заключения и разработки 56, 
не рассмотрено — 7. Если бы дей» 
ствительно было так, как показы
вается службой в этой сводке, по
ложение было бы почти удовлетво
рительным. На самом же деле боль» 
шая часть предложений, /принятых 
для внедрения, находящихся в ста
дии заключения и разработки и не 
рассмотренных, маринуется в столах 
работников технического отдела 
службы и техбю.ро депо от двух до 
шести месяцев.

Предложение т. Шайдурова нахо
дится на заключении у тов. Ко- 
лотыгина более двух месяцев, пред- 

. ложение т. Селиванова на заклю
чении у самого тов. Ориенштейна 
пролежало более шести месяцев. 
Предложение слесаря » автоматчика 
депо Надеждинск тов. Лыскова — 
фильтр для пресс-масленки — при 
испытаниях показало положительные 
результаты, но до сих пор не внед
рено.

Если к этому прибавить, что из

39 рационализаторских предложений, 
поданных .самими работниками служ» 
бы, внедрено только 4, хотя одобрен
ных имеется 14, и что в паровоз
ных отделениях Свердловск-пасоа» 
жирская, Камышлов, Надеждинск и 

I Вгоршино совершенно не ведется 
I никакой работы по изобретательству 
И рационализации, то неприглядная 

I картина становится ясной.
В паровозной службе технический 

отдел не является штабом техниче» 
ской мысли, он не борется за внед
рение новой техники, новых методов 
работы. Большинство технических 
бюро депо не. укомплектовано ква
лифицированными кадрами. Поэтому 
технический отдел службы должен 
обращать особое внимание на их 
работу, помогать им в .вопросах вне
дрения, обобщения ценнейших изо» 
бретений и рационализаторских пред
ложений. Этого нет.

■В депо Свердловскьсортировочная 
С 19 января не .работает электро- 
пневматический молот, и вся поков» 
ка производится .кузнецами вручную, 
причем крупную поковку паровозни
ки производят в вагонном депо. В 
техническом отделе службы об этом 
знают давно, но ниито не взялся за 
устранение ненормальностей в рабо
те молота, и ценное оборудование 
простаивает. Между тем тт. Иони
ну, Ориенштейну, Першину, Колоты, 
гину известно, что техбюро не в 
состоянии разрешить эту задачу, 
как и .ряд других, потому что ин-, 
женер по ремонту тов, Симченкс 
имеет образование только в об’еме 

школы машинистов, инженер по тех
нике безопасности т. Лапотошкин— 
3 класса начальной школы.

Слесарь - инструментальщик депо 
Свердловск » пассажирская тов. Ка- 
дышевский В. В. предложил 10 де
кабря 1939 года прибор для про
верки геометрической оси цилиидоа 
и для правильной установки крейц
копфа на параллель. В первых 
числах января этого года (начальник 
депо т. Лубнин дал задание изго
товить опытный экземпляр. Изгото
вили, но не испытали. В этом году 
т. Лубнин вновь дает задание изго
товить еще 3 прибора. Изготовили, 
но опять-таки не испытали. И этот 
факт, как и десятки других, про
шел мимо .внимания технического 
отдела службы. Между тем тов- 
Кадышевский говорит:

— У м;еня еще есть ряд интерес» 
ных предложений, но что я буду 
делать, когда к ним так относятся?

Руководители паровозной службы 
должны изменить свое отношение к 
вопросам изобретательства и рацио
нализации, «положить конец хвости
стскому, $ корне оппортунистическо
му отношению к новой технике» 
(Г. Маленков). Необходимо добить
ся такого положения, чтобы техни
ческий отдел паровозной службы 
являлся подлинным штабам техни
ческой мысли, борцом за внедрение 
новой техники, новых методов ста
хановской работы на .нашей дороге.

Б. ДОЛ И НОВ — инженег- 
референт.
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„Повернуть внимание парторганизаций в сторону максимальной 
заботы о нуждах и интересах промышленности и транспорта"

(Из резолюции XVIII партконференции по докладу тов. МАЛЕНКОВА)

Повысить требовательность 
к коммунистам

Станция Свердловск-сортировоч- 
ная—крупнейшее производствен
ное предприятие не только доро
ги, но и области. Длительное вре
мя эта станция не выполняет 
производственных заданий, не
смотря на то, что она оснаще» 
на передовой железнодорожной 
техникой. Здесь есть прекрасные 
кадры, освоившие эту технику и 
дающие высокую производитель
ность труда. Творческая инициа
тива передовых людей была осо
бенно ярко проявлена в социали» 
стическом соревновании, развер
нувшемся перед созывом XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б).

За небольшой период времени— 
январь—половину февраля — на 
станции выросли такие товарищи, 
как составители тт. Чистяков, 
Шалин, списчица тов. Бабайлова, 
технический конторщик тов. Яр
цева. Имена этих, еще в декабре 
незаметных, работников станции, 
благодаря стахановской работе, 
стали известны всей дороге. Опы
том передовиков воспользовались 
многие другие работники, и имен
но поэтому Свердловск-сортиро- 
вочная в начале этого года рабо
тала лучше, чем в прошлом году.

Партийная организация стан
ции немало поработала над тем, 
чтобы расширить опыт одиночек- 
стахановцев, но если до конфе
ренции на станции был извест
ный под’ем производственной ак
тивности, то этого нельзя сказать 
о настоящем времени.

25 февраля на общем партий
ном собрании, где обсуждался во
прос об итогах работы XVIII Все
союзной партконференции, ком
мунисты критиковали партбюро 
и его секретаря тов. Волкове-;, за 
ослабление руководства стах! Эв
ен им движением, за то, что г рт- 
бюро не занималось проверкой 
выполнения принятых решений.

Например, инженер по труду 
тов.' Кудрявцев в своем выступ
лении отметил негодную практи
ку, когда сформированный состав 
вторично распускается через гор
ку. А партбюро не потребовало 
от коммунистов тт. Булгакова, 
Нехорошкина, работающих де

Неиспользованные резервы
(Из выступления бухгалтера станции Свердловск.сортировочная 

тов. Патрушева на партийном собрании 25 февраля).
В сдоем докладе на XVIII Все

союзной конференции ВКП(б) сек
ретарь Центрального Комитета на
шей партии товарищ .Маленков 
очень осугоб поставил вопрос о не
обходимости экономного расходо
вания государственных средств, о 
полном использовании производ
ственного оборудования и его 
учете.

Эти вопросы имеют первосте
пенное значение для нашей стан
ции, и по анализу некоторых цифр, 
которые имеются в бухгалтерии, 
можно отчетливо видеть, как ра
ботает станция, почему она сры
вает выполнение производствен
ных заданий.

Начальники горок тт. Иванов ч 
Милюков почти ежедневно требу
ют башмаки для вагонов. При 

.этом они ссылаются на то, что 
башмаков нехватает. Куда же они 
исчезают? Ведь по данным бух
галтерии на станции есть 6000 
башмаков. Такого количества хва
тит на десятки лет и не для од
ной станции. Начальники горок, 
помощник начальника станции по 
хозяйственной части коммунист 
тов. Русских не требуют от баш
мачников бережливого отношения 
к производственному оборудова
нию.

Вправе спросить руководителей, 
а куда исчезли башмаки? Можно 
безошибочно сказать, что масса

I башмаков втоптана в снег. Недо- 
статок же оборудования задержи- 

| вает роспуск вагонов с горки. Вот 
|к чему приводит пренебрежитель- 
|Ное отношение к хранению баш
маков.

Ежедневно через горки распу
скаются сотни вагонов. Для нас 
очевидно, конечно, что чем боль
ше распускает горка вагонов, тем, 
значит, она лучше используется. 
Но по тем цифрам, которые у нас 
имеются, можно видеть, что уси
ленный роспуск вагонов не отра
жает высокопроизводительной ра
боты. Около 70.000 рублей станция 
переплатила за повторную раз
борку составов с горки, за пере
кидки вагонов из одного состава 
в другой. Из всего количества ва
гонов, -спущенных с горки, одна 
четвертая часть — это повторный 
роспуск составов. Выходит, что 
как будто работа сделана боль
шая, а 25 процентов этой работы 
—брак.

Так дело дальше продолжаться 
не может, ибо все эти неполадки, 
переделки, брак привели к тому, 
что станция закончила работу в 
январе с убытком в 10.000 рублей.

Как видно, парторганизации на* 
шей станции есть над чем пора
ботать, чтобы выполнить решения 
XVIII Всесоюзной конференции 
ВКП(б).

журными по горке, пресечь эту 
вредную практику.

Дежурный по парку тов. Смир
нов заявил, что технико-распоря
дительные акты стали простыми 
бумажками, в них масса исправ
лений, пометок, и иному стрелой» 
нику трудно разобраться, что в 
этом акте действует по сие вре
мя, а что отменено.

Тт. Русских, Новиков, Конова
лова, Патрушева в своих выступ
лениях отметили, что ряд комму
нистов не занимают авангардной 
роли на производстве и не толь
ко не выполняют производствен
ных заданий, но и допускают брак. 
В феврале, например, из 12 слу
чаев брака в формировании поез
дов шесть сделал коммунист-со
ставитель тов. Евлютин, а канди
дат ВКП(б) тов. Хамов 23 февра
ля целый поезд отправил со стан
ции без документов. Недобросове
стно относится к порученной ра
боте весовщик коммунист тов. 
Хадисламов.

Всего в прениях по докладу 
выступило 13 человек.

Основным и крупнейшим недо
статком партийного собрания сле
дует отметить слабую критику. 
Это произошло потому, что до
кладчик тов. Волков не сумел на
править внимание собрания на 
основные вопросы, чем должна 
заниматься в настоящее время 
парторганизация станции.

В свою очередь и выступление 
начальника станции тов. Иванова 
было неконкретным, расплывча
тым. Он заявил в своем выступ
лении, что будет требовать от 
командиров станции выполнения 
приказов и распоряжений, но ка
кую помощь в налаживании тех
нологического процесса, внедре
нии культуры в работе он ожи
дает получить от парторганиза
ции — такого требования тов. 
Иванов к парторганизации не 
пред’явил.

А ведь партийная организация 
имеет достаточно сил и возмож
ностей, чтобы с помощью комму
нистов и коллектива станции 
справиться с поставленными пе
ред нею задачами по улучшению 
работы станции. В. БУРЦЕВ.

На собрании коммунистов 
депо Надеждинск

Оживленно были обсуждены реже» 
ния XVIII Всесоюзной конференции 
ВКП(б) на партсобрании паровозного 
депо Надеждинск. Из 23 присутство
вавших здесь членов и кандидатов 
ВКП(б) выступило в прениях 13 то
варищей. Они остановились на тех 
вопросах, которые выдвинуты в до
кладе тов. Маленкова,

Всестороннему обсуждению под
вергся вопрос учета и использова
ния оборудования. Выступившие на 
собрании тт. Коркин, Патрушев, 
Долгов и другие отметили, что в 
депо совершенно не используются три 
токарных станка, один сверлильный 
и один бандажный. На половинную 
мощность используются карусель
ный, большой строгальный и боль
шой токарный станки. Тов. Коркин 
сообщил, что в кладовых депо ле
жит большое количество запасных 
частей примерно на 53 тысячи руб
лей. Эти материалы непригодны для 
паровозов широкой колеи и остают
ся мертвым капиталом.

Коммунисты пред’явили обвинение 
начальнику депо в том, что он бес
хозяйственно относится к оборудова
нию и материалам, не добивается 
рационального их использования или 
передачи другим паровозным депо.

В прениях широко обсуждался 
вопрос о внедрении метода Лунина. 
В депо по-лунински фактически ра
ботают всего две паровозных брига
ды. Решение политотдела дорога и 
партийного собрания депо о рас
пространении метода Лунина не. вы
полняется, даже не контролируется. 
Для работы по-лунински здесь нет 
никаких условий: рабочее место в 
депо не организовано, инструмент 
для паровозных бригад, ремонти
рующих паровозы своими силами, 
не выделен, обучение слесарному 
делу не организовало.

Много говорили коммунисты, в 
частности, тт. Хоробрых, Нурдинов 
и другие, о руководстве социали
стическим соревнованием. В депо 
нет учета и проверки договоров. 
Секретарь партбюро тов. Долгов не 
беседует по этому вопросу с маши
нистами. Давно забыто соревнование 
паровозников с диспетчерами и кон
дукторскими бригадами на одну по
ездку.

Коммунисты критиковали руково
дителей депо за антисанитарию в 
цехах, за неорганизованность, не
ритмичность в -работе, за штурмов
щину, за нарушение технологическо
го процесса ремонта паровозов.

Партийное собрание приняло прак
тические решения в соответствии с 
решениями XVIII партийной конфе
ренции.

Г. МЕРКУРЬЕВ — инструктор 
подора.

СТРЕЛКИ НАШЕЙ СТАНЦИИ 
ДОЛЖНЫ БЫТЬ ЧИСТЫМИ
На станции Камышлов с боль

шим политическим под’емом про
шли беседы и читки доклада 
секретаря ЦК ВКП(б) тов. Ма
ленкова на XVIII Всесоюзной 
партийной конференции «О зада
чах партийных организаций в 
области промышленности и транс
порта». Железнодорожники, горя
чо обсуждая доклад, вскрыли 
ряд серьезных недостатков и 
взяли обязательство улучшить 
работу, навести порядок и чисто
ту на станции.

Выступившие старшие стрелоч- 
ники»стахановцы тт. Чупин и 
Кольчугина отметили, что на 
станции до сих пор многие 
стрелки находятся в запущенном, 
грязном состоянии.

— Мы должны об’явить бес
пощадную борьбу против грязи, 
—сказал тов. Чупин, — я прошу
руководство станции полностью 
обеспечить стрелочников мазу
том, обтирочным материалом и 
инструментом. Стрелки нашей 
станции должны быть чистыми, 
опрятными, технически исправ» 
ными, чтобы в любое время года 
они обеспечивали безопасность 
движения поездов.

Читка доклада тов. МАЛЕНКОВА на XVIII Всесоюзной партийной 
конференции среди уборщиц общежития Свердловского электротехнику
ма. Читку проводит секретарь первичной парторганизации тов. СА
ВЕЛЬЕВ А. М. Фото В. Лежнина.

ВОПРОСЫ ПРОИЗВОДСТВА 
В ЦЕНТР ВНИМАНИЯ

25 февраля в паровозном депо 
Свердловск-пассажирская проходи, 
ло партийное собрание, посвящен
ное обсуждению доклада тов. Ма
ленкова на XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции.

В своем докладе секретарь 
партбюро тов. Попов сказал:

— Тов. Маленков всесторонне и 
глубоко вскрыл недостатки руко
водства партийных организаций в 
области промышленности и транс
порта. Эта справедливая критика 
безусловно поможет нашей пар
тийной организации по-настояще
му повернуться к вопросам про
изводства.

В нашем депо имеются крупные 
недостатки. Отсутствует твердый 
технологический процесс, и не 
случайно поэтому, что такие ос
новные цехи, как промывочный и 
под’емочный, в течение долгого 
времени Не выполняют плана. 
Простой некоторых паровозов 
в под’емочном цехе доходит 
до 6 — 8 суток при норме 4 су
ток. В промывочном цехе парово
зы простаивают в ремонте до 60 
часов при норме 16. Отсутствие 
технологического процесса, графи
ка постановки паровозов на ре
монт приводит к большим про
стоям, к штурмовщине.

В цехах депо свыклись с 
грязью и бескультурьем. Кучи 
грязи, негодного хлама загромож» 
дают котельный, автоматный- и 
другие цехи. Мастера же этих 
цехов тт. Мерзляков и Чекасин 
на словах выступают за куль
туру, а на деле не борются за 
приведение цехов в отличное со» 
стояние.

Партийная организация должна 
в полной мере, использовать свое 
право контроля над деятельно* 
стыо администрации депо. Ком» 
мунисты, вооруженные решения» 
ми XVIII Всесоюзной конферен» 
ции ВКП(б), должны по-болыпе» 
вистски взяться за ликвидацию 
всех недостатков в работе депо, 
всемерно развертывать социали» 
стическое соревнование, внедрять 
новые формы и методы стаханов
ского труда.

ИЗУЧАЮТ МАТЕРИАЛЫ
В коллективе конторы 10»й ди

станции связи организован кру
жок по изучению материалов 
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции. Сейчас члены кружка 
изучают доклад тов. Маленкова 
«О задачах партийных организа»

После доклада т. Попова на 
собрании развернулись оживлен
ные прения. Выступивший в пре
ниях . т. Замараев подверг резкой 
критике руководство депо за 
плохую организацию ремонта па» 
ровозов. Он говорил о ТОМ, 
в депо крепко сжились с ку&К-Р 
щиной.

Большое внимание партийное 
собрание уделило вопросу рас» 
становии технических кадров на 
производстве и о роли техбюро. 
Коммунист, мастер механического 
цеха т. Дашков сказал:

— Техническое бюро—это серд
це нашего депо. Но оно пока не 
справляется со своими задачами, 
не поддерживает инициативу 
стахановцев, их рационализатор» 
скую и изобретательскую мысль. 
Токари тт. Киселев и Востриков 
внесли ряд ценных предложений, 
направленных на улучшение тех
нологического процесса. Но пред* 
ложения этих стахановцев проле
жали без движения в столах тех» 
бюро.

Выступавшие в прениях боль
шое внимание уделили вопросу 
повышения качества продукции, 
борьбе с браком и авариями. 
Т. Градобоев говорил о том, что 
в начале февраля ежедневно про» 
исходило по два случая обрыва 
поездов. Между тем разбор ава
рий проходит кабинетным поряд
ком, без тщательного анализа.

— Бывают случаи, — говорит 
тов. Черных, — когда машинистов 
отправляют в поездку на не
исправном паровозе. Несколько 
раз я докладывал об этом заме» 
стителю начальника депо тов. 
Лясковскому и всегда слышал 
одно: «Ничего, езди как-нибудь. 
Паровоз скоро поставим в завод» 
ской ремонт». С такими фактами 
мы не должны мириться.

Партийное собрание в своем ре
шении потребовало от руково
дителей цехов и депо на
метить конкретные мероприятия 
по реализации решений XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б) 
и быстрой ликвидации недостат
ков, отмеченных на собрании.

П. ЕГОРЫЧЕВ.

XVIII ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 
ций в области промышленности и 
транспорта».

Кружком руководит главный 
бухгалтер т. Хлопотов, который 
после каждого занятия проводит 
еще и беседы о международном 
положении. Ф. ФИЛИМОНОВ.
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В гостях 
у железнодорожников 

Томской
Как делегату по проверке социа

листического договора на соревно
вание двух городов — Новосибирск 
и Свердловск — мне удалось позна
комиться с работой паровозных депо 
Инская и Новосибирск, а также с 
работой краснознаменного вагонного 
депо Инская.

Нужно сказать, что паровозные 
депо прекрасно оснащены для про
изводства высококачественного .ре
монта паровозов. Цеха этих депо, 
как и вагонного депо, содержатся 
в культурном состоянии.

Депо Инская 'Имеет хороший авто, 
магный цех и первое, что здесь бро. 
сается в глаза, так это то, что всю
ду чистота и опрятность. На полу 
постелены дорожки, у окон стоят 
искусственные пальмы, на стенах — 
портреты, зеркала. Вдоль стен цеха 
стоят шкафы для инструмента и ис
пытательные столы. Здесь же на од
ном из.столов стоит радиоприемник. 
Автоматный цех не имеет ни одной 
записи межпоездного ремонта па
ровозов по автоприборам.

Чисто, культурно и опрятно в 
механическом цехе, да и в других.

Такую же культуру мы встретили 
и в дело Новосибирск. Здесь, на
пример, в промывочном цехе устроен 
фонтан, который освежает воздух. 
Красиво оформленные шкафы для 
слесарного инструмента протянулись 
вдоль стен цеха.

В обоих паровозных и в вагонном 
депо прекрасно оформлены доски 
почета, а в депо Инская хорошо ра
ботает стенная печать. Каждый цех 
выпускает свою газету, при чем ре
гулярно. Газеты остро критикуют 
все цеховые неполадки, показывают 
передовой опыт и передовых людей.

Как в депо Новосибирск, так и в 
депо Инская заготовительный цех 
полностью обеспечивает ремонтные 
цеха всеми необходимыми деталями. 
Вот почему паровозы «ФД» стоят 
здесь в промывочном ремонте самое 
большее 19 часов, а в под’емке — 
до пяти суток. Следует отметить, 
что по организации работы загото
вительного цеха имеется специаль- 
ная инструкция для всех депо Том
ской дороги, и заготовка деталей во 
всех депо производится почти оди
наково. Это очень важно. У нас на 
дороге этого нет.

Понравилась нам также организа
ция складского хозяйства и порядок 
оформления, хранения и выдачи ма- 
териалов. Такой порядок существует 
на Томской во всех депо дороги. У 
нас такого порядка организации де
ла складского хозяйства не сущест. 
вует. У нас плохо поставлен учет 
и .рациональное расходование всех 
материалов.

Если бы в этих депо, с работой 
которых нам удалось познакомиться, 
не было бы той культуры и того 
порядка, которого здесь добились, 
то вряд ли они смогли бы так вы
соко поднять качество ремонта и 
значительно перевыполнять заданные 
нормы.

Паровозникам и вагонникам нашей 
дороги следует учесть это важное 
обстоятельство. Необходимо также 
иметь в -виду, что в недалеком бу
дущем новосибирская делегация при
едет и к нам — проверять нашу ра
боту. Следует к этому Времени хо- 
рошо подготовиться.

В. БОНДАРЬ —начальник депо 
Свердловск-сортировочная, орде, 
ноносец.

СКОРОСТНАЯ ЗАМЕНА 
РЕЛЬСОВ

Как известно, коллективу Ка- 
мышловской дистанции пути вру 
чено переходящее красное знамя 
дороги. В день вручения знаме
ни путейцы произвели на стан
ции Камышлов смену стрелочных 
переводов и замену рельсов без 
задержки движения поездов. 
Общая производительность труда 
—540 процентов. Качество работы 
хорошее.

В работе участвовали пять 
бригад, соревновавшихся между 
собой. Первенство заняла бригада 
дорожного мастера т. Коковина.

ЖУКОВ, КАРТАШЕВ.

НЕУСТАННО КРЕПИТЬ ОБОРОНУ НАШЕЙ РОДИНЫ 
—★—

ГОТОВИМ ЗНАЧКИСТОВ
санитарной обороны

Большую работу проводят акти
вистки РОКК на К-амышловском 
узле.

Председатель первичной организа
ции комитета РОКК тов. Никонова 
организовала среди домохозяек сда
чу норм на значок ГСО первой сту
пени и подготовила в феврале 12 
значки стой. В этой же организации 
медицинская сестра тов. Лянгосова 
подготовила 41 значкиста санитарной 
обороны. За активное участие в 
оборонной работе среди строителей 
тов. Лянгосова получила премию.

Райкомом РОКК отмечена также 
медицинская сестра амбулатории 
то®. Широкова, получившая благо
дарность за- активное участие в под
готовке значкистов.

Член санитарной дружины тов. 
Кузнецова занимается подготовкой 
значкистов в школах. Значок «Будь 
готов к санитарной обороне» полу» 
ч)или 30 р|ебят. Кроме того, тов. 
Кузнецова организовала 3 санитар
ных поста.

Один из наиболее активно дей- 
ствующих санитарных постов узла 
находится в мастерских связи. На
чальник поста т. Пульников орган.)®» 
зова л ежедневные дежурства' знач
кистов обороны. Они оказывают пер
вую медицинскую -помощь, следят 
за чистотой цеха.

А. ДЕРЯБИНА — председатель 
райкома РОКК.

ДОРОЖНЫЕ ЛЫЖНЫЕ 
СОРЕВНОВАНИЯ

Проведены дорожные соревнования 
по лыжам. В них приняло участие 
7 команд — 64 человека.

В результате. упорной борьбы пер. 
вое место в соревнованиях заняла 
команда Тагильского отделения, на
бравшая 64,5 очка, второе—команда 
Камышловского отделения.

Индивидуальное первенство за-вое. 
вали: в беге на 10 и 30 километ. 
-ррв, а также через военизированную 
полосу т. Надеин (Тагил), в беге на 
3 километра -и через военизирован
ную полосу т. Варенцова (Тагил) и 
в беге на 10 километров—т. Секери- 
на (Камышлов).

Группа победителей дорбжных со
ревнований — тт. Надеин, Секери- 
-на, Варенцова, Рассохина и другие 
выезжают в Новосибирск на сорев
нования Центрального совета спорт- 
общества «Локомотив Востока»

В. УЛЬЯНОВ.

г----- — ПО НАШЕЙ ДОРОГЕ
ВСТРЕЧА УЧАЩИХСЯ СО СТАРЫМ 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОМ
Учащихся Камышловского желез» 

подорожного училища посетил же
ланный гость — старый железно
дорожник, ныне пенсионер -Иван 
Васильевич Чеботарев.

Тов. Чеботарев рассказал уча» 
щимся о работе на транспорте в

ПРЕМИРОВАНИЕ АКТИВИСТОВ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Самодеятельные коллективы Дома 

культуры имени А. А. Андреева 
проделали большую работу -по куль
турному обслуживанию железно
дорожников. Только во время под
готовки и проведения -выборов в 
Верховный Совет СССР было дано 
82 выступления. С еще большей 
энергией .работали активисты само
деятельности в период подготовки 
к XVIII Всесоюзной партконферен
ции.

Кагановичский райком партии, рай-1

КОМСОМОЛЬСКИЙ РЕЙД
Комсомольцы Надеждинского от

деления движения провели -рейд, по 
проверке санитарного состояния всех 
служебных комнат. Выявляется, что 
в комнатах много сора и грязи. В 
диспетчерской, в конторе Надеж
динского отделения и даже в каби

Активисты оборонной работы—студенты второго курса Свердлов
ского электрютехникума тт. ДЕНЮШИН А., ЧЕРЕПАНОВ А., ТИХА. 
НОВ Б., ШВАЛЕВ С., ЧУНИХИН Д., ПОМАЗКИН П. и др. за изу
чением -Пулемета системы Дегтярева.

Фото В. Лежнина.

НА ПЕРЕГОНЕ
Пассажиры, едущие в поезде по 

главной линии, бывают несколько 
удивлены, увидев на одном из пе
регонов у опушки леса большие 
арки с красными полотнищами: 
«Старр», «Финиш».

Эти арки с искусством, любовно 
установили активисты оборонно
физкультурной работы стоящего на 
этом перегоне ремонтноивос-станюви- 
тельного поезда № 18. На арках— 
портреты -вождей партии. Ветер бес
прерывно треплет красные полотни
ща флагов, пытаясь засыпать снегом 
большой плакат «Все на лыжи1».

Это не просто форма, парадная 
внешность. Нет. Ежедневно можно 
видеть, как одиночки и -группы мо
лодых строителей отправляются на 
лыжах далеко вдоль полотна.

После -ряда тренировочных пере
ходов 17 февраля лыжники строй
поезда вышли на Старт Всесоюзного 
комсомольского кросса. Вечером в 
вагон-клубе были подведены и

ВОЕНИЗИРОВАННЫЙ
Учащиеся Кушвинской школы 

№41 по инициативе Комсомольске» 
го комитета провели ночной воени
зированный поход в противогазах. 
Участники похода -Прошли пядь ки
лометров.

прошлом, о своем шефстве иад депо 
сейчас, призвал ребят учиться от. 
лично, быть дисциплинированными, 
готовиться к стахановской работе 
на железной дороге.

Н. ПОСПЕЛОВ — зав. учебной 
частью школы.

совет, а также дорпрофсож отметили 
хорошую работу активистов Дома 
-культуры. Грамоты райкома партии 
и .райсовета даны руководителям 
самодеятельных 'коллективов гт. 
Александрову, Башкирову, Неуйми. 
ной, Протасову. 13 товарищей полу
чили денежные цремии (тт. Алексан. 
дров, Вяткин, Маслова, Демин, Цы
плятников и др.). Четырем самодея
тельным коллективам .выданы кол
лективные грамоты.

н. вольхин.

нете самого начальника отделения в 
изобилии водятся тараканы. Брига
да рейда обратила внимание служа
щих отделения на порядок в столах 
и шкафах. По материалам рейда вы
пущен сатирический бюллетень.

оглашены итоги. В управление бы
ла послана короткая телеграфная 
-сводка: «Кроссе приняло участие 82 
сдало нормы 74 женщин 23...».

Почти все рабочие, способные, 
ходить на лыжах, приняли участие 
в кроссе. Это -результат повседнев
ной организационной работы, кото
рую проводят зам. начальника по
езда по политчасти тов. Чу дошни
ков и секретарь комсомольской ор
ганизации тов. Кадовников. Это ре
зультат длительных и упорных тре
нировок, а не просто прогулок на 
лыжах.

На следующий день в вагон-клу
бе была вывешена фотогазета, спе
циально посвященная лыжному спор
ту в этом коллективе. В фото, 
газете помещены снимки акти
вистов оборонной работы, лыжников, 
показавших лучшие. результаты.

Вл. ШВЕЦОВ — инженер 
технике безопасности.

^ОХОД ШКОЛЬНИКОВ
Комсомольцы -решили и в даль

нейшем проводить подобные меро
приятия и еще более укреплять 
оборонную работу.

А. ТАТАУРОВ.

] ДЕКАДНИК УЧАСТКОВЫХ
V ВРАЧЕЙ

Дорсанотделом проведен декадник 
участковых врачей по легочному 
туберкулезу. К руководству теоре
тическими и практическими занятия
ми были привлечены крупные на
учные силы туберкулезного инсти
тута. Врачи остались очень доволь
ны декадником.

ТРУДОВЫЕ ДОГОВОРЫ
Приближается Горячая пора лет

них путевых рабо[г. На станции Шу- 
вакиш в этом году предстоит про
делать большую работу.

Жены железнодорожников станции 
из’явили желание активно помогать 
в путевых работах. Активистки 
тт. Петрова, Плотникова, Павлова, 
Зайцева, Неймешева заключили тру
довые договоры с дорожным масте
ром на работу по ремонту пути.

ГЕРАСИМОВА — инструктор 
политотдела Свердловского от
деления.

ВОЕННАЯ ИГРА УЧАЩИХСЯ
Военно-тактическую игру «На 

штурм!» провели учащиеся школы 
№ 61 (станция Богданович) с уча
щимися ФЗО. В игре участвовало 
220 человек.

МИНАЕВ—военрук школы №61.

Письма с линии
НА РАЗ’ЕЗДЕ ВОЙНОВКА

Активистки совета жен Тюменско
го вагонного участка устроили культ
поход на раз’езд Войновка. Ини
циаторами похода были домохозяйки 
Глушкова, Байновд, Иванова, Тито
ва, Китова, Костиненко к друг»1€ 
Активистки приняли участие в 
осмотре состояния пути на перегоне 
Т юмень—Войновка. Они Провели
пять бесед и несколько читок пюет. 
побывали на квартирах работа:. • 
раз’езда.

В результате этого приведез в 
культурный вид служебные пе
ния и стрелочные посты.

Организаторы похода провели со
брание с домохозяйками, по:, 
избрать женсовет, рассказали с чего 
начать работать, а в заключи: 
устроили концерт. Кроме того, жен
щины взяли шефство над раз’ездо': 
Войновка и обещали бывать та: ■>< 
реже, одного раза' в месяц. Тою 
Хрупкая, организовавшая в Вс 
ке оборонный кружок, обязалас.. 
подготовить домохозяек к сдаче 
норм на значок ПВХО первой . :у- 
пени.

П. АНТРОПОВ — инструктор
Тюменского политотдела.

ПИОНЕРВОЖАТЫЙ и отряд
Отличница учебы комсомолка 

Эльвира Доетавалова является 
вожатым одного из пионерских 
отрядов школы № 1. Придя в от- 
ряд, Эльвира сразу же познако
милась с активом, составила пл:.': 
работы каждого звена.

Работа в отряде проходит жиье 
и интересно. Каждое звено мо
ет свое задание: одни выпускают 
стенную газету, другие сдают 
нормы на значок «Будь готов к 
санитарной, обороне», третьи 
суждают новинки литератур:. 
т. д. Недавно в звене № 4 пю. 
ходил сбор, посвященный итога?', 
сш^алистического соревнование 
и?' ч XVIII партийной конферен
ции’? 1 .

Особенно хорошо прошел в от
ряде сбор, посвященный праздно
ванию XXIII годовщины Красной 
Армии. К нему готовились рсо 
пионеры: они выпустили газету, 
устроили фотовыставку и ап- 
мы на тему о Красной Армии. 
На сборе присутствовала учи
тельница Вера Семеновна Дербу 
кова, которая рассказала ребятам 
о героях Красной Армии.

А. КРАСИЛЬНИКОВА -егар 
ший пионервожатый цгчолы 
№ 1.

ГРЯЗНО, ХОЛОДНО, НЕУТ!
Руководители станции Свер-д овск. 

пассажирская слабо реал;к>-уют ука
зания политотдела дороги о (■'нве- 
дении в образцов!4з состоят». -лг 
житий и налаживании в них массо
вой и по.лжческой работы. Обще
житие в Пионерском поселке до ых 
пор по своему кулътурио-санитз 
му состоянию не отвечает трею вя- 
ииям. Здесь не создан уют для 
жильцов, всюду грязь, в окна л ■ 
редко в какой комнате можно вайю; 
лозунг или портрет, зато паутины 
на стенах — хоть отбавляй.

В сушилке общежития нехтатает 
вешалок, белье рабочих валяется на 
полу, под кроватями. В ленинской 
комнате, кроме биллиарда и карты 
выпуска 1934 года, ничего нет.

Руководители станции Свердловск 
пассажирская почти никогда нс бы. 
вают в этом общежитии.

КРАСОВСКИЙ — инструктор 
политотдела по комсомолу.
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